

Destruye incendio una casa

Escrito por comunicado

Sábado 19 de Noviembre de 2011 23:16

Guaymas, Sonora, 19 de noviembre 2011.- Por razones desconocidas una vivienda de la colonia San Vicente que se encontraba sola se incendió y registró pérdidas totales, en hechos registrados la tarde de ayer, informó Lilián Arce García.

La comandante operativo de Seguridad Pública Municipal indicó que lo anterior ocurrió a las 16:58 horas del viernes, en la avenida 2, entre las calles 5 y 6, número 267, del mencionado sector, propiedad de Blanca Aidé Flores Serna.

Al lugar acudieron elementos del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de esta ciudad con dos maquinas extinguidoras, así como una auto pipa, al mando de José Alberto Fontes.

Debido a que las llamas estaban amenazando con propagarse hacia otras viviendas por lo que se requirió de la presencia de los agentes de la Policía Preventiva Municipal para acordar el área y facilitar la tarea de los apagafuegos, así como evacuar las personas que se encontraban en las casas contiguas a la del siniestro.

Se dijo que la vivienda marcada con el número 263, propiedad de Eleazar Blanco Cota, la cual se encontraba sola se prendió el aparato de aire acondicionado, el cual registró daños totales, pero se evitó que el fuego se propagara en la vivienda.